

Ein Lügenlied

Wer dieses Lied nicht glauben will,
dem können wir nicht helfen:
Der Fleischwolf spielt im Sonnenschein
mit seinen jungen Wölfen.

Die Katze sitzt im Fliederbaum
und fängt die Fliedermäuse,
die Schnecke jagt den Tausendfuß
und schleppt ihn ins Gehäuse.

Im Herbst ein offnes Fenster schlägt
die Flügel unzufrieden -
es sieht die wilden Gänse ziehn,
da will es auch nach Süden.

Die Fischersfrau am Bügelbrett
- da dürft ihr euch nicht wundern -
die bügelt keine Wäsche nicht,
die macht aus Hering Flundern.

Am Sonntag, der Motorradfan
gibt Gas in aller Stille,
der Auspuff von dem Autobus,
der duftet nach Kamille.

Und wem das Lied gefallen hat,
der kann es weiterdichten -
es gibt ja auch noch andere
wahrhaftige Geschichten!